



学校だより

校長 岡田 憲和

季節は巡り、まもなく6月！
早いもので1学期も折り返し地点です。
ジメジメした季節になりますが、
負けずにみんなで前進していきましょう！



早いもので今週から6月。1学期も折り返し地点となります。5月は春季大会や中間テストが行われました。そして、6月は部活動の集大成とも言える「加賀地区大会（県体予選会）」があります。3年生にとってはこれまでの部活動で鍛えてきたことの真価が問われるとても大切な大会ですよね。3年生だけではなく、1・2年生もしっかり3年生を支え、「チーム港中」で最後の最後まで頑張りましょう！また、これからは気温も上がり、蒸し暑い日々が多くなってきますが、体調には気をつけて、みんなで成長していきましょう！



ところで皆さんは港中学校の校章の意味を知っているでしょうか？左にあるのが校章ですが、真ん中のひし形は航海に出る船を表現しており、周りのシグザグは光り輝く大海を表しています。先日夕方校舎4階から金沢港に入港していた大型クルーズ船が汽笛を響かせながら出港していきました。このクルーズ船も金沢港で次の航海のための準備をしっかりと行って、次なる目的地に向かって大海へと進んでいきました。まさに港中学校の校章にぴったりな光景でした。こんな素敵な風景が見られるのも港中学校の自慢ですよね。生徒の皆さんも校章の意味を知り、日頃培った力を大海原で発揮できるよう、しっかり目標を持って毎日をご過ごしていきましょう！今年度の生徒会活動にも一人ひとりの夢や目標を書く「My dream card」の取り組みがあります。今以上に、目標を持つこととその実現に向かって前進し続けることを意識して、活気あふれる港中学校にしていきましょう！



5月14日(水)生徒総会が開かれました。

2025年度 生徒会スローガン

「challenger～夢は無限大～」

このスローガンには、それぞれの夢に向かって行動する挑戦者になってほしいという思いが込められています。

☆各委員会の目標☆

- 【生活委員会】学年関係なくあいさつあふれる港中
- 【文化委員会】全校が新しくチャレンジできる企画をしよう
- 【体育委員会】運動を安全に楽しんでもらおう
- 【保健委員会】みんなが健康に過ごせるように責任感をもって仕事をしよう
- 【整美委員会】チャレンジ～掃除をして心も学校もぴっかぴか～
- 【図書委員会】新しい発見ができる図書館運営をしよう！
- 【1年リーダー会】挑戦～一人一人の到達点へ～
- 【2年リーダー会】～2年生の心得～
1, 積極性 2, 後輩のお手本 3, メリハリ 4, やさしさ
- 【3年リーダー会】猪突猛進～失敗にくじけず突き進め～

表彰披露 おめでとうございます!!

金沢市春季競技大会

祝



【女子バレーボール部】 3位
 【サッカー部】 3位
 【女子陸上競技部】

共通100m 2位 安部帆乃香 県体出場決定
 共通200m 4位 安部帆乃香
 共通砲丸投 4位 宮下 美咲 県体出場決定
 共通4×100mリレー 5位 高筒 楓 米林 千夏 安部帆乃香 宮下 美咲 県体出場決定

主な予定

6月 2日 (月)
 3日 (火)
 6日 (金)
 9日 (月)
 10日 (火)
 11日 (水)
 12日 (木)
 14日 (土)
 16日 (月)
 18日 (水)
 19日 (木)
 21日 (土)
 24日 (火)
 27日 (金)
 28日 (土)
 30日 (月)
 7月 1日 (火)
 3日 (木)
 7日 (月)
 9日 (水)
 14日 (月)
 18日 (金)
 19日 (土)

6限月初め集会
 1年オーケストラ鑑賞会
 小中あいさつ運動
 全市一斉公開週間(～13日)
 6限ネットいじめ防止講演会
 漢字テスト
 6限加賀地区大会激励会
 加賀地区大会① ～15日
 衣替え完全実施
 1年ピュアキッズスクール 専門常任委員会
 6限交通安全教室
 加賀地区大会② ～22日
 1年歯科指導
 3年高校の先生に学ぶ会
 県陸上競技大会 ～29日
 1学期期末テスト①
 1学期期末テスト②
 2年素囃子鑑賞会
 3年実力テスト
 3年観能教室
 P T A 高校訪問(金沢市立工業高校・星稜高校・金沢西高校)
 終業式
 県体 ～20日



避難訓練行いました!

5月27日(火)に今年度1回目の避難訓練を行いました。今回は避難経路の確認を目的とし、近隣からの出火を想定して、全員グラウンドへ避難しました。たいへん整然とした移動で全員無事に避難を完了することができました。今回は火災を想定した訓練でしたが、最近では自然災害もいつ発生するかわからない状況です。万が一に備えて訓練に対する意識をさらに高めていきましょう! 7月には県内一斉のシエイクアウト訓練(地震を想定)が実施されます。



自分の学習を見つめてみよう!

も効果は得られません。なぜ間違えたのか、どこがわからなかったのか、次回問題が出されたとき自分の力で解くことができるのかなどしっかり分析をして修正することが大切です。点数だけに喜一憂せず、次を見据えて自分の学びを調整しましょう! 自分で考えることが大切です! 授業でも自分で考える。そしてみんなの意見を聞く。その上でもう一度自分で考え直す。この流れが大切です。そしてこれこそが自分の考えを再構築することなのです。もう一度自分の学習について振り返ってみましょう!

中間テストも終わり一息ついている頃かもしれませんが、返されたテストをみなさんはどのように活用していますか? 単純に間違えた箇所を赤ペンで直して

